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天子腳下的人們之二

過關
我說最後一次，整
個人生的鋪排，基本
上就好像打電腦遊戲

的規則一樣，不斷挑戰難關，然後
每一關去闖過。
你的目標很簡單——過關。
你不會知道該難關有什麼要做
的。你甚至不知道該如何計劃。聽
好了，這是我和很多人不同的地
方。我不相信計劃，我甚至不相信
系統。
我覺得人生規劃很無聊——要面

對的不可預測之變化太大了，計劃
追不上變化，那麼計劃來幹嘛？
但有一點，也是唯一一點，是

大家要記住的：和某大型國際德
國總部快遞的座右銘一樣：使命
必達。
我會說人生最重要的就是這樣東
西。使命必達的意思是無論發生什
麼事都要達到目標。
設定目標比起很多人想像都要簡
單。無論你如何跌跌撞撞加入了什
麼工作、行業、計劃，基本上都是
很清晰地有它們的設計、制度。
簡單來說，你總能在那個軌道裏
面，選擇是基本、普通，還是優
秀、頂級。
你要做的，就只不過是做一個選
擇。
要拚嗎？要優秀嗎？還是可以接

受平庸？
我反而不覺得這個選擇有對或
錯。不同人的構造不同、不同人的
喜好不同。最重要是知道自己要什
麼。
但重點是，選擇後就要全力達到
目的。
再次強調：不需要知道方法，只
要夠堅決——一定要達到目標。
這樣的想法會頓時令你創造力、

行動力、決心、嚴肅度、態度等全
面提升。
因為，你會義無反顧地堅持到
底。然後頓時你的無聊人生會變得
很有意義。你會很願意去衝，每天
都習慣性地去走多一步，你會好像
一個圓規般，有了重心腳，知道自
己如何去劃出你的圓圈。
所以記住！要目標，要定死，無
論環境如何改變都不要動搖，但要
實際，不要異想天開，否則不會能
夠踏實做人。
面對一切，一定要抱着雖然我不
能夠控制結果，但我可以控制我做
些什麼的心情。也就是說做自己，
每時每刻每天每個禮拜都做好最盡
力的自己就可以了。
這樣想你就不會感到遺憾、失

望、懊惱，也不會有任何後悔。因
為你已經去到最盡，餘下的不過是
天意。

走出前門鮮魚口是
前門大街，好多人，
好熱鬧，人最多的是
全聚德烤鴨店。已經

過了午飯時段，有些人在吃下午
茶，這是全聚德新增的，主要喝茶
吃點心，點心也叫「京八件」，八
寶格上放上8樣點心，做成小雞、
小鳥、小桃子，很精緻。幾個外國
客人邊吃邊照相。
全聚德的大廳很多等着吃飯的
人，已經下午3時，還要排隊等叫
號。明爐燒烤設在大堂玻璃格窗後
面，一目了然。爐火熊熊，燒的是
果木柴，為的是借有果香。曾經為
了快，全聚德改用電爐烤鴨，樣子
味道全變，老百姓不認，只有再改
回來，傳統是不能隨意改動的。烤
鴨師傅手拿7尺烤桿，站在烤爐前，
這是當年是不准旁人靠近的禁區，
烤鴨師傅不到70歲不能傳徒弟，是
嚴格的規定，防備手藝失傳。
烤爐師傅在烤爐前挑起鴨子，用

腰功和陰力將鴨在火苗上飄盪，這
叫「燎當」，意思是烤鴨子兩腿中
間的位置，是烤鴨最關鍵最難的技
術，他們腳下走着十字步，有形有
款，是「不亞於演奏巴赫樂曲的音
樂家」，這曾經是一位《紐約時
報》記者的評價。玻璃窗的展示雖
有表演性質，但有真功夫，沒學過
的，鴨子馬上就會掉在火苗上燒
焦。傳說全聚德近年生意不好，主

要原因是貴，但「貴人吃貴物」，
東西真好，全聚德的鴨子、葱、
餅、湯都是正宗，近日帥府園全聚
德有很多創新菜式，尤其在鴨湯中
放入大量白胡椒，神似當年醋椒鴨
湯的原味。原汁原味不走樣，是一
家老字號的根本，來北京不吃一餐
全聚德，說不過去，不但吃還要外
賣，全聚德有專賣店為客人打包，
有冷凍也有現烤，來買的人不少，
中國人常說「窮家富路」，就是說
在家可以湊合，出門在外不能節
省，再貴，也得吃正宗的。
前門大柵欄裏有一條很窄的小胡
同「門框胡同」，石門框依然在，
上面供着香火。裏面有幾家「搭連
火燒」、「滷煮火燒」，門面小名
聲大，「滷煮」有3家，不知哪家
是正宗，就找客人最多的那間。一
口碩大的鍋，滾着火燒、大腸、肺
頭，師傅切開火燒、挑出一條大
腸，分精品和普通兩種，肺頭也切
成塊，放在一個大碗裏，再放上香
菜就完成了，這也是低下層老百姓
的食物，但很受歡迎，以前很少錢
一碗，現在精品大腸要58元。有些
過鹹，但味道正宗。
大柵欄裏還有幾個大檔口，賣北

京特產小吃，有一樣沒有見過，大
腸捲大葱，一整條大葱穿在一條大
腸裏，用火烤熟，常聽說一道菜叫
「烤葱」，做得最好的是汪曾祺老
先生。

不知道你看見我這篇文章的標題是「忘不了
你」，會想起什麼，猜測我在這篇文章裏面會說有
關感情的事情？不是不是。其實今次想同大家繼續
分享有關到吉隆坡旅遊的難忘事。通常我們說難忘

時都是遇見一些事情或看見一些旅遊景點，令自己留下深刻印
象，但今次想跟你介紹在吉隆坡有一間非常有名，專門以「魚
蛋」作賣點的餐廳。記得以前在尖沙咀剪頭髮期間，每次也會到
那個商場內一間餐廳吃喇沙的馬來西亞美食，但因為自從贊助髮
型的店舖轉到了九龍塘某商場，所以自此就沒有刻意再去吃了。
但這次到吉隆坡，我朋友便帶我到這間很有名的食店品嘗喇
沙。朋友說：「這間店舖以不同魚蛋材料製作不同類型的食品，
大家可以想像一下，就正如在街市可以買到吃火鍋的各種丸子一
樣，但這間店舖所有的丸子也是用魚來製造出來。」如果你去到
這間店舖，你會發現他們把所有魚蛋製品都放在店舖門前一個長
形枱上面，只要拿着盤子，放入你想吃的材料，然後他們有兩個
烹調方法，包括清湯及喇沙口味。當然我就選擇喇沙這種帶着少
少微辣及椰香味道。
因為實在太好食的關係，當我離開吉隆坡之後怎麼辦呢？好在
他們也有自製即食喇沙粉絲，就正如某某日本品牌的即食麵包
裝，價錢大概70港幣5包。最初本以為沒有在店舖吃這麼好味，
但回到香港之後，某天早上打開一包烹調，發現味道跟店舖原有
的不相伯仲，而且發現他們雖然是即食粉絲包裝，但內裏的調味
料絕不馬虎，裏面有一包白色粉末，是椰子味道的調味，再有一
包正式喇沙湯底，然後還有一小包辣味粉，但很有趣的是辣味粉
上面寫着一句英文，翻譯的意思是：「風險自負」，就是告訴你
因應自己吃辣的能力需要落多少。而我也在自己的社交網站介紹
有關這間店舖的資料，而且李幸倪這位來自馬來西亞的歌手朋
友，她看見我的介紹之後，還跟我說：「我每次回馬來西亞的時
候，也一定會去這間店舖吃喇沙。」
自己也後悔只買了5包回來，所以，如果大家有機會到吉隆坡
旅遊，不妨去這間店舖品嘗一下，相信你吃過後也會跟我這篇文
章的標題一樣會說：「忘不了你。」

忘不了你

「醫生，我有纖維
瘤是不是一定要做手
術？」

「我準備懷孕是不是要割了纖維
瘤才懷孕呢？」
「有纖維瘤是不是好難懷孕？」
「有纖維瘤會不會增加小產的機

會？」
「有纖維瘤是不是阻住生不到
BB？」
「可不可以在生BB的時候，剖

腹產順便將纖維瘤割除？」
「割纖維瘤有什麼副作用和後遺

症？」
「如果不做手術將來會不會變惡

性？」
子宮纖維瘤是一種常見的良性腫
瘤，3個女士有一個可能有，很多
人不去做婦科檢查，並不知道自己
有，因為完全沒有任何的症狀或感
到不適，月經分量正常沒有肚痛，
需不需要做手術並不是看它的大小
和多少決定，而是根據它對你的影
響才考慮。
子宮纖維瘤如果生在子宮內腔，

即使很小也可能會引致月經量多，
流離不斷而需要做手術割除。如果
生在子宮外圍只需要定期觀察它體
積的變化，生在子宮壁，則有機會
令月經量多，有時有脹的感覺。
需否做手術會參考以下的因素：
年齡、月經量、纖維瘤的位置、

大小、有沒有壓迫的感覺、對生育
的要求。

如果是生育年齡準備生BB而子
宮瘤並不是很大，未必一定要做手
術。如果很大可以考慮找有豐富經
驗的醫生做子宮瘤切除手術盡量保
留子宮。有一個很少見的情況，如果
手術中流血不止，有機會要做全子宮
切除，這是大家都不想見到的（切子
宮就沒有辦法自己懷孕）。手術切
除子宮肌瘤後，醫生會根據深度而
告訴她將來懷孕的需不需要做剖腹
產手術，這是非常重要的。否則懷
孕時脹大的子宮在以前手術疤痕的
位置裂開胎兒與孕婦有生命危險。
有子宮纖維瘤懷孕時，因荷爾蒙
的轉變供血量的增加而會增大，但
一般生產完6個星期左右就恢復懷
孕前的大小。不同的位置對懷孕的
影響不同，一般可能比正常妊娠子
宮大，可能會胎位不正而增加手術
的機會，產後可能會影響子宮收縮
而流血量增加，但並不會壓住胎
兒。
生產的時候不贊成做剖腹產時同
時切除子宮纖維瘤，因為當時的子
宮瘤大量充血，可以引致嚴重的出
血，所以即使要做手術也是等生產
完之後6個星期子宮收縮恢復正常
大小才考慮。
我也見過有人懷孕前有5公分的
子宮纖維瘤，後來懷孕之後，脹大
的子宮將這些纖維拉直了，生完孩
子後纖維瘤也消失了。所以，她現
在還在講笑說生BB醫好了她的纖
維瘤。

懷孕與子宮纖維瘤

去年下半年我看舞台劇，身旁
是我稱呼她Auntie的曉華姐。我
不叫曉華姐是因為我與她的女兒

劉雅麗（Alice）是朋友，對我來說，她是一位
伯母，我便跟隨劇壇人稱呼她Auntie。
Auntie告訴我她將於翌年3月與Alice開演唱
會。她們曾在2021年開演唱會，惟那時疫情仍
熾，只容許七八成觀眾入座，所以向隅者眾。
我也是其中一人。因此，當Auntie告訴我她將
會再開一場演唱會時，我請她記着通知我。
Auntie記着我的話，票房開售前聯絡我，我請她
為我留票，讓我捧她們母女二人的場。之後我
一直期待着3月22日來臨，看《我和媽媽有個
約會》演唱會。事後，有人問我演唱會好看
嗎？我說好看。正確來說，是好聽。我看演唱
會，不重視視覺效果。我是來聽歌的，聽歌最
重要是演唱者的歌唱得好。即使我全場閉上眼
睛，只令耳朵滿足便已足夠。
Alice一直說籌辦這個演唱會是為了捧紅母
親，大家都知道她在說笑。Auntie在演唱會中以
她的歷史階段作經，每個年代流行的歌曲作
緯，演繹不同年代的中西流行曲。根據她憶述
她在上世紀六七十年代的舞廳和歌廳的演出與

趕場情況，大家都知道她在當年的歌壇上已經
是一位紅歌星。
那晚，Auntie在舞台上分享她當年趕場的趣

事。她為了趕場，往往來不及換衣服，只好以
皮帶束起晚禮服，穿上大衣，便衝到彌敦道跳
上任何一部前往尖沙咀碼頭的巴士。這時候，
尖沙咀表演場地的負責人早已急得在門外等
她，並且叫正在表演的歌手拖延時間，等候
Auntie到場。有時，她截得的士，便叫司機為她
衝黃燈，因為經驗老到的她知道只要衝過一盞
交通燈，之後都會全開綠燈，暢通無阻。
如果你看過《我和春天有個約會》，便會覺
得這些趣事似曾相識吧？因為當年杜國威（杜
Sir）撰寫《我》劇時，曾向Auntie了解六七十
年代歌廳的情景，她的青葱歲月回憶便被寫在
《我》劇之中。
有人問我：曉華姐唱的歌曲都是懷舊金曲，
你懂得聽嗎？我全都懂得。我曾經在此欄提及
我聽的歌比同齡的人舊得多，因為我的父母都
愛唱歌，所以我小時候聽的歌都是他們年輕時
候流行的歌曲，可以說我是聽早了一輩的流行
曲。那晚聽她們唱起那些老歌，令我霎時恍若
重返小時候的時光去。那種感覺既興奮溫馨，

卻又感慨萬分，因為這麼多年過去了，早已物
是人非。
雖云Auntie已屆古稀之年，她的唱功仍是非

常出眾，教我們知道什麼是寶刀未老。其中她
首次唱粵語歌《萬水千山縱橫》，聲音雄渾，
氣概萬千，豈是一般人可以駕馭得到？
除了Auntie外，兩位嘉賓舒雅頌和黑妹李麗
霞的演出亦令我禁不住大力鼓掌。她們都是70
多歲之人，但是年齡絲毫沒有影響她們的聲音
或表演。兩位資深歌手的歌聲真的不負「唱家
班」的名堂，令我佩服。70多歲原來是可以有
這樣的高水準，她們在台上向大家展示什麼才
是中年好聲音。
Alice的其中一個表演環節是演唱以前很多首
不同年代的主題曲編成一首的雞尾歌，邊唱邊
到台下派小禮物給觀眾。這真是一個挑戰。那
首長達10分鐘的雞尾歌是從未演唱過的，要記
下它們的先後次序必須非常專注。可是，邊走
邊唱卻容易分心，而且還要派禮物和與熟人打
招呼，難上加難。幸好Alice沒有出岔子，只是
沒有派禮物給我（一笑）。
演唱會結束後，我寫了一個信息給Auntie，謝
謝她給我一個悅耳的晚上。

這才是中年好聲音

與幾位演藝人的經理
人（包括海峽兩岸暨香
港）茶敘，話題難免圍
繞着他（她）們的仔仔

女女（演藝人）：「這麼多年來，大
家在工作上的默契早已養成，彼此一
起成長也一起年紀漸長，有人選擇回
歸家庭或退圈的，經理人亦一樣，自
自然然解除合作關係，何況天下無不
散之筵席，大家都有心理準備㗎
啦。」
另一位經理人友人指出，百分之九
十的演藝人心裏都「牴觸」找至親好
友做經理人或助手，因為若遇到對事
情的處理手法不同而產生分歧時，情
義往往就成為「絆腳石」，不是很多
人能理智地分辨到「莊閒」的。
「經理人和演藝人應該用『唇齒相
依』這4個字來形容彼此的關係，但
兩者又是各司其職，雙方要有很大堅
固的互信度，經理人通常是為演藝人
爭取最有利的工作資源，更要『口
密』絕對不能透露藝人半點的私隱，
有行中人稱之為『保護證人組』成
員，然而雙方在工作、生活等各方面
的情誼說簡單也可以，說複雜嘛，亦
有男女之情牽扯的例子，總言之相處
的模式林林總總，都是『家家有本難
唸的經』吧！太多太多的情況，有些
是說不清亦道不明，磨合不成就不合
作唄，搵工跳槽，各自安好。」資深
的經理人友人說：「人與人之間的相

處，也講求緣分，所以沒有劃一的標
準，大家都做好基本的本分就較融
洽，事實上若演藝人能名成利就，對
跟隨他的經理人或助手都是一榮俱
榮，直接影響收入的主因；有人曾經
問過是否經理人亦有『追星族』！？
當然有啦，有什麼稀奇？比喻A君是
某演藝人的經理人，同時亦是某星的
粉絲，經理人的身份接觸到演藝人的
機會肯定較行外人多，所以應聘擔任
演藝人助理的人也好踴躍，不愁這方
面的人才會出現青黃不接。」
雖然在娛圈亦有新人湧現，但要演
藝人一直走紅，拋開金錢宣傳包裝或
際遇這等存在因素，娛圈需要更多有
顏值新面孔和有話題性的，跟經理人
工作壽命長短有着很直接的關係，情
況相當現實：「故此新人進圈的生力
軍，不少娛圈中人是招攬適齡的『星
二代』，無奈也有多位論相貌、論顏
值都被視為『好苗子』的星二三代表
明對投身於娛圈並無興趣，皆因做演
藝人要面對及承受的壓力很多很多，
所以大部分表示，被評頭品足已是小
事，一舉一動時刻被人指指點點，要
具備被人討厭的莫大勇氣，有更多的
委屈也只能說給自己聽，太壓抑了！
亦有星二代更不諱言明星父母的經濟
能力強勁，不需要他賺錢養家，有此
底氣為什麼自己不躺平？至少也可少
奮鬥十年八載，做演藝人心、身都太
累了，無得選擇就話啫！」

有底氣星二代要躺平

懸空寺憑什麼千年不壞
懸空寺，是我國五嶽名山之一的北
嶽恒山十八景中最獨特的一景，號稱
恒山第一勝景。該寺始建於1,400多
年前的北魏王朝後期，據說是一位叫
了然的和尚所建。始建初期，最高處
的三教殿離地90米，現千百年來河床

淤積，僅剩58米。懸空寺位於山西省大同恒
山，建於金龍峽西側的翠屏峰腰，整個寺廟
為木質框架結構，共有殿宇樓閣40餘間。
我從低處向上望去，整個建築猶如一尊懸
在巨大屏風中腰凸起的精巧玲瓏玉雕，層層
疊疊的殿閣凜然而起，然而高處並不寒，上
有翠屏峰崖遮掩，下有立於岩面的數十根筷
子似的木柱子撐托。到底是什麼原因使它歷
經滄桑，沐千年風雨仍保存得如此完好呢？
俗語說「平地起高樓」，懸空寺卻反其道
而行之，懸建於絕壁之上。「懸空寺，半天
高，三根馬尾空中吊」，這句民謠並非虛言，
懸空寺給人的第一印象就是「危樓」。但是，
寺廟底面插入岩石中的多條橫樑與數十根立
木——構成了有力的支撐體系，使樓寺穩如磐
石。站在懸空寺腳下，抬眼看整座寺廟似凌空
而建，既像鐫刻在石壁上的浮雕，又如懸浮
於崖邊的瓊樓，真有半空欲飛之勢。仰頭再向
上望，只見仙宮神樓，凌空危掛。朱戶丹
廊，傍崖飛渡，彷彿玲瓏玉閣棲落在萬仞峭
壁上。寺廟背靠着巨大山峰，懸於離地50多
米的懸崖腰部，驚險奇特，別具一格。
再看寺廟下方的22根立木，下端牢牢地壓
在岩石之上。那些立木的落點經精心計算，
既起到部分承重作用，又用來制衡樓閣的高
低錯落。而真正起到較多承重作用的是深嵌
於岩石中的底面橫樑。橫樑共計27根，懸空
寺的樓閣與棧道下都埋有此物，這些直徑50
厘米的橫樑被鑿入岩石中，露在外面部分大約
有1米上下，它們是懸空寺的「強健臂膀」。
橫樑亦稱「鐵扁擔」，質地堅硬，是用當地特
產鐵杉木加工而成。一般先用桐油浸泡，防
腐防蟲，插入岩石能千百年質地不變。
我隨着人群緩緩向上爬，經棧道七拐八折

終於來到寺廟的第一層。整座寺廟所有通道
僅容一人通過，內部空間極其狹窄，小心翼
翼地沿寺廊往上爬，一邊是懸崖，一邊是樓
閣，每個房間都非常相似，裏面懸掛着一尊
尊佛、道、儒的畫像和壁畫。整個懸空寺共
有40餘間閣樓，構成了這座獨特的三教合一
寺廟。因這些建築都集中在一個龐大的崖龕
下，所以每逢山間暴雨傾盆，雨水從寺頂突
出的岩頭上飛流直下，瀉入谷底，給這瓊樓
仙閣掛上一排排晶瑩的水簾，蔚為壯觀。
一位位遊人跨棧道，步長廊，鑽天窗，穿
石窟，如臨仙境。當爬到寺廟最高層，我真
切地感到腳下木板因人群走動而發出的微微
震顫，並傳來「吱吱」的聲響。伏在欄杆上
向下望，但見山谷裏遊客密密麻麻，再抬眼
向前望去，遠處便是恒山之巔，山峰聳立，
白雲繚繞，周圍景色盡收眼底。難怪詩仙李
白公元735年遊覽後，有詩云：「飛閣丹崖
上，白雲幾度封。蜃樓疑海上，鳥到沒雲
中。」寺廟岩壁之上的「壯觀」兩個大字，
亦為李白題寫。懸空寺氣定神閒地靜觀千年
日出雁陣，故人離去寺猶在，千載懸空人復
來。懸空寺以端坐高處的隱士氣度獨立於世
而不衰不敗。從頂層往下一點點走下，樓梯
和通道的間距更為狹窄，只好一小步小步挪
着走出這懸空寺。下來一大截，回望這座空
中樓閣，峭壁上古樸的屋簷，寺廟下方李白
書寫的「壯觀」二字，連同整座山峰，在陽
光的照耀下熠熠發光，恍若隔世一般。明崇
禎六年，徐霞客遊歷到此，稱之為「天下巨
觀」，一點兒也不誇張。
我真為古人大膽絕倫的動意構思和巧奪天
工的建築工藝嘆服連連，嘖嘖稱奇。這神奇
的懸空寺，凝結着古人智慧，在歷史長河
中，一直閃耀着光彩奪目的迷人光環。那
麼，懸空寺為何修建在懸崖峭壁之上呢？懸
空寺是怎樣建成的？建懸空寺的初衷是什
麼？為什麼它歷經1,400多年還能保存完好？
它是在怎樣的物候環境下屹立千餘年的？
有人說因這裏曾經暴雨成災，把寺建在石

崖下恰是天然大廳中建安謐小屋，因崖頂突
出部分是天然屋簷，好像是一把巨大的雨傘
和遮陽傘，使古寺免受雨水沖刷和日光曝
曬。而寺前的高山如屏，同樣可遮擋烈日強
光的投射。尤其絕妙的是，山風往往隨低處
河谷的水流與水汽運行，保持了這裏風小乾
燥的獨特環境。也有人說，崖下暴雨頻頻、
洪水奔湧，乃金龍作祟，遂建寺鎮之，必高
懸法器，於是才在這百丈懸崖中懸空修建了
三教合一的寺院。同時，這裏是南去五台
山、北到大同的交通要隘，懸空寺建在這
裏，可方便來往的信徒登臨進香。
據寺裏石碑記載，在當時工人們先在山崖
上完成了布置橫樑的任務，然後再在山腳
下，造出每一個木質構件。當把所有構件都
造完後，把它們一個個搬運到山頂上，再用
繩索把這些部件都降到山腰。在那裏，工人
們將這些部件拼成一個個單獨的建築，再在
單個的建築體之間鋪上棧道，連接成整體。
這樣，便成了懸空寺。
那麼，當時工人們沒有複雜的施工機械，
如何在石壁上開鑿石孔呢？導遊說，古代工
匠用了一種叫做「籤」的鐵質工具，在岩石
上開鑿了27個石孔，然後將橫樑穿進岩石
中。那麼，古人又是怎樣將橫樑牢牢地插在
石孔中保持不動呢？二十世紀九十年代，文
物保護部門曾試圖更換部分懸空寺的橫樑，
卻無法將橫樑從石孔中拔出。專家們推測，
這些橫樑在打入崖壁石孔時，都被作過獨特
處理，插入石孔的一端應該被打上了楔子。
這樣楔子會撐開橫樑，牢牢卡在石壁中。它
的作用類似今天的膨脹螺栓，打得愈深，就
固定得愈牢。
我不由張大嘴巴，驚嘆懸空寺倚天而生的
豪邁氣概，帶着癡癡的迷戀深情地注目，並
在寺內許下堅定如斯的諾言。幾生幾世的歷
史風雲吹過，懸空寺依然保持如此完好，也
許是佛道儒聯袂的虔誠感動了上蒼。千年古
剎千年夢，老和尚敲響木魚的瞬間，我似乎
看到了歷史老人拈鬚的微笑。
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